

Dentro de la experiencia educativa, es indispensable que exista una relación estrecha entre el centro educativo y la comunidad.

Las razones más relevantes de la importancia de esta relación se basan en:

1

Cuando los niños y adultos se reconocen como parte activa y participativa de una comunidad, se genera sentido de pertenencia y bienestar común.



2

Cuando se trabaja por un bienestar común, se da la oportunidad de repensar y de reconstruir la comunidad, afianzando el sentido de identidad.



3

En la medida en que la identidad se viva, se arraigue y se consolide, desde el respeto y la diversidad de los niños, las familias y el equipo del centro educativo, el sentido de pertenencia se moviliza con mayor fuerza.



4

Para que el sentido de pertenencia y la construcción de comunidad se mantengan en el tiempo, es importante ser constantes y disciplinados y asumir las experiencias de vida, de aprendizaje, de juego así como los valores, los hábitos y la cultura en general.



5

Los centros educativos deben ser espacios abiertos, conectores entre la cultura de la infancia y la cotidianidad de las familias, estrechando con fuerza el lazo entre quienes habitan el centro y quienes habitan las comunidades.